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招商银行股价为什么比交通银行高10倍！高估了吧？

分清楚股价和市值再来提问问题吧，你这个问题毫无意义

招商银行三季度业绩情况，股价还会上涨吗？

我一直想写一篇关于招商银行的帖子，看到你的问题，我就做个简单的回答，把我
的观点和大家分享。我不去分析两家股票的基本面情况，我从技术面只说招商银行
的走势，和它未来的走向。下面我只想说一个主题：涨了8年的招商银行将会是继
贵州茅台和宁德时代之后，大盘近期最大的做空动能。

1，招商银行已经涨了8年，其下跌动能是巨大的。打开月线图，就能清晰地看到，
该股在2014年7月份10元左右启动，在2021年6月底见到每股58.92元，整体涨幅
超过5倍，就是最近经过大幅下跌，股价距离启动时还有4倍多的涨幅。而且这近8
年的时间里，没有经历过像样的调整，可见主力资金控盘程度之高。涨幅这么大，
主力资金运作时间这么久，逢高出局是再正常不过的事情了，不换成钱，那才叫傻
。

2，招商银行属于A股市场比较隐形的涨幅大户，主力机构也不怎么宣传，也没有把
它安排到那个赛道里，但是作为银行指数里的大权重股，其走势对银行指数甚至大
盘都会产生较大的影响，贵州茅台和宁德时代，前期都经过了大幅下跌，那时的招
商银行还是比较温和的，近期出现连续大幅下跌，直接将上证指数拉倒3100点附近
，可见其威力，所以，后期大盘若想企稳，招商银行必须要企稳，但这可能吗？

3，招商银行的业绩有多好，咱们不多说，但是大家要记住A股里，没有看那个股票
业绩好就炒作的先例，看的是主力资金的规模，目的和手法，如果用基本面来衡量
估价是多高，那你已经进入庄家的价值陷阱，因为A股本身离价值投资的标准，还
有很远。换句话说，股价的涨幅是看庄家的控盘程度和资金实力，业绩只不过是一
个外衣，出货时用得着。

4，交通银行和招商银行的主庄主力不同。我们都知道，招商银行是外资主力高度
控盘的股票，其走势和股价，外资说了算，昨天的数据，外资在昨天减持3586万股
，而且是连续减持，今天上午该股的主力资金仍然是呈现出净流出的状态，净流出
1.4亿元，势必引发指数出现下跌。交通银行是国有五大行之一，它们在市场地位和
作用是不同的，主力也是不一样的，所以，单纯用股票基本面去衡量股价高低，说
白了，有些自欺欺人。

总之，涨多了必定会下跌，没有只涨不跌的股票，招商银行也是一样，只不过该股
在A股的江湖地位，成了外资打压A股的新主力，贵州茅台和宁德时代，都已经在高
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位易手给了内资基金，再跌一跌，这两货就会企稳，招商银行从3月4日期连续的放
量下跌，表明主力资金离场态度十分坚决，涨了8年，8年啦，别提他了，短短的不
到10天的下跌，就能完成主力的出货过程吗？所以，招商银行的股价目前处在风险
释放的阶段，它的下跌，必然会对大盘产生不利的影响。

个人观点，仅供参考，股市有风险，投资需谨慎！
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